

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas kasih dan karuniaNya penulis dapat menyelesaikan Proposal Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan *Enterprise Architecture* Fungsi Kemahasiswaan Universitas Telkom Menggunakan TOGAF ADM”

Penulisan Proposal Tugas Akhir ini memiliki tujuan untuk dapat memenuhi persyaratan kelulusan pada program studi Strata I Sistem Informasi Universitas Telkom. Penulisan proposal ini juga bertujuan untuk membantu Universitas Telkom khususnya fungsi kemahasiswaan dalam menelaraskan proses bisnis/perannya dengan teknologi informasi yang tersedia.

Dalam penulisan proposal ini, penulis menyadari bahwa tulisan ini masih jauh dari kata sempurna, dan penulis menyadari akan keterbatasan penulis dalam menyusun Proposal Tugas Akhir ini, yang mana dapat menyebabkan kekurangan dalam penulisan proposal ini. Oleh karena itu, penulis terbuka dan mengharapkan masukan dan kritik untuk dapat membangun penulisan yang lebih baik lagi.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Ridha Hanafi, S.T.,M.T selaku dosen pembimbing Proposal Tugas Akhir ini atas kesediaannya dalam membimbing penulis untuk menyelesaikan penulisan Proposal Tugas Akhir ini.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Andijoko Tjahjono selaku Direktur Bagian Kemahasiswaan yang telah membantu saya dalam memenuhi kelengkapan data pada penyusunan Proposal Tugas Akhir ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada rekan penulis Febriani Novita Sari dan Chyntia Veronika Manik yang telah membantu penulis dalam mengumpulkan data dan informasi pada pengerjaan Proposal Tugas Akhir ini.

Tak lupa juga penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan Proposal Tugas Akhir ini. Semoga setiap bantuan dan perbuatan yang penulis rasakan dapat menjadi berkat bagi setiap pihak termasuk penulis juga.

Apabila ada tutur kata yang kurang tepat penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya, akhir kata penulis mengucapkan terimakasih. Tuhan memberkati.

Bandung, Juni 2017

Penulis